

Lanzan libro “La ciudad de los naranjos que cantaba”

Autor es el conocido músico illapelino Claudio Araya Villalonga y narra su propia vivencia vivida durante 35 años de actividad artística

En dependencias de la sede del Colegio de Profesores de Illapel, ayer el escritor y músico illapeliño, Claudio Araya Villalonga, hizo el lanzamiento de su libro “La ciudad de los naranjos que cantaba”, obra que cuenta con una primera edición de 180 textos.

Araya especificó que la obra fue un proyecto aprobado por el Fondo de Medios de Comunicación Social Regional, agregando que el trabajo es una recopilación de varios años que narra la bohemia illapeliña antes del golpe de Estado de 1973, indicando que después de esta fecha, según relata en esta obra, ésta en Chile desapareció.

Explicó que en la actualidad no existe aquella bohemia que se caracterizó con grandes espectáculos, por ejemplo, en el Gran Santiago. “Aquello definitivamente desapareció y este libro retrata un poco esas vivencias que me tocó vivir en una época en mi actividad como músico durante 35 años” señaló.

Para Claudio Araya, la concreción de editar este libro es un gran sueño cumplido, y ahora sólo espera que los amantes de la literatura puedan rememorar a través de sus líneas, aquel pasado glorioso de la actividad artística cultural y nocturna de aquellos años.

-Y/2.186

Liquidación de temporada

HASTA

50% Descuento.

En vestuario,
Calzado, damas y varones.

Lanzan libro "La ciudad de los naranjos que cantaba".

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro "La ciudad de los naranjos que cantaba". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)